

C. ANUNCIOS PARTICULARES

CAJA DE AHORROS DE MURCIA

Convocatoria de Asamblea general ordinaria

De conformidad con el acuerdo adoptado por nuestro Consejo de Administración, en sesión de 14 de marzo de 1991, se convoca a todos los Consejeros generales a la sesión ordinaria de la Asamblea general de la Entidad, que se celebrará el próximo 3 de mayo de 1991, a las once horas, en primera convocatoria, y a las doce horas, en segunda, en el salón de actos de la sede social de la Institución, sita en gran vía Escultor Salzillo, 23, de Murcia, con el siguiente

Orden del día

Primero.-Constitución de la Asamblea.

Segundo.-Salutación del Presidente.

Tercero.-Informe de la Comisión de Control.

Cuarto.-Informe del Director general y propuesta de aprobación de la gestión del Consejo de Administración, Memoria, Balance y Cuenta de Resultados del ejercicio 1990 y distribución de excedentes.

Quinto.-Propuesta de aprobación de la gestión y liquidación del presupuesto de obra benéfico-social correspondiente al ejercicio de 1990, presupuesto para 1991 y bases para su ejecución.

Sexto.-Propuesta de revisión de dietas de asistencia a reuniones de órganos de gobierno.

Séptimo.-Propuesta de delegación de facultades al Consejo de Administración para emitir obligaciones subordinadas, cédulas hipotecarias, bonos, pagarés, obligaciones y, en general, cualesquiera otros títulos-valores autorizados por la normativa vigente.

Octavo.-Acuerdo sobre aprobación del acta de la sesión.

Noveno.-Ruegos y preguntas.

Murcia, 9 de abril de 1991.-El Presidente.-2.716-C.

NOTARIA DE DON ANTONIO FERNANDEZ-GOLFIN APARICIO

Anuncio de subasta

En procedimiento extrajudicial de ejecución hipotecaria tramitado ante mí, a instancia de la Entidad acreedora «Era Trading Corp», se celebrará subasta, con arreglo a las siguientes bases:

Día: En primera convocatoria, el día 7 de mayo de 1991, en segunda, si la anterior queda desierta, el día 28 de mayo del mismo mes y año, y la tercera, en su caso, el 18 de junio del mismo año 1991.

Hora: En los tres casos a las doce horas.

Lugar: Mi despacho, calle Maldonado, número 19, de Madrid.

Cantidad reclamada: 62.906.044 pesetas, más gastos de procedimiento.

Objeto de la subasta:

Once.-Piso cuarto izquierda de la casa número 26 de la calle de José Ortega y Gasset, con vuelta a la de Núñez de Balboa, número 59, hoy 73, en Madrid.

Está situada en la planta cuarta, sin contar la baja y de sótano, con entrada por el portal de la calle de José Ortega y Gasset, número 26. Tiene una superficie de 339 metros 78 decímetros cuadrados, en vivienda; 23 metros 55 decímetros cuadrados, en terraza principal, y 4 metros 55 decímetros cuadrados, en terraza de servicio, todo aproximadamente. Linda: Frente, entrando, piso cuarto derecha de José Ortega y Gasset, 26, ascensores, escalera y patio; izquierda, ascensores, patio, patio y patio de manzana; derecha, vuelo sobre calle de José Ortega y Gasset, patio y patio, y fondo, patio y casa número 24 de José Ortega y Gasset.

Anejos: 1. Trastero.-Le corresponde un trastero de 6 metros cuadrados aproximadamente, situado en la planta segunda de sótano, señalado con la denominación del piso.

2. Garaje.-Le corresponde un puesto de 20 metros cuadrados en el garaje situado en la planta de primer sótano, con derecho a dos plazas y proporcionalmente en el acceso común al mismo, 26 metros 45 decímetros cuadrados, todo aproximadamente.

Cuota: Representa una cuota de participación en el total valor de la casa y elementos comunes, incluido el solar, de 2 centésimas 851 milésimas por 100.

Inscrito en el Registro de la Propiedad número 1 de Madrid, folio 72 del libro 2.331 del archivo, finca número 44.469, inscripción primera.

Tipo fijado para la subasta: 67.500.000 pesetas.

Titulación y cargas: El título constitutivo de la hipoteca y la certificación del Registro de la Propiedad están de manifiesto en mi despacho, debiendo entenderse que dicha titulación es aceptada como bastante por todo licitador. Las cargas y gravámenes anteriores y preferentes al crédito del acreedor, si los hubiere, continuarán subsistentes, entendiéndose que el rematante los acepta y queda subrogado en la responsabilidad de los mismos, sin destinarse a su extinción el precio del remate.

Participación: Para participar en la subasta, salvo la Entidad acreedora, deberá todo licitador depositar previamente en mi poder, el 10 por 100 del tipo fijado para la subasta.

Madrid, 10 de abril de 1991.-2.707-C.

AGUAS DEL PUERTO EMPRESA MUNICIPAL, S. A. (APEMSA)

CONCURSO PARA LA CONTRATACION DE OBRAS DEL PLAN DE ABASTECIMIENTO Y SANEAMIENTO INTEGRALES (PASI) DE LA CIUDAD DE EL PUERTO DE SANTA MARIA

Datos comunes a todas las licitaciones

Nombre y dirección del órgano que adjudica el concurso: «Aguas del Puerto, Empresa Municipal, Sociedad Anónima» (APEMSA). Calle Aurora, 1, 11500 El Puerto de Santa María (Cádiz).

Modalidad de adjudicación elegida: Concurso.

Nombre y dirección donde pueden solicitarse los pliegos de condiciones y documentos complementarios: Secretaría General de APEMSA.

Fecha límite para el examen del expediente de la licitación: Hasta la fecha límite de recepción de ofertas.

Plazo y lugar de recepción de ofertas: Hasta las trece horas del día 26 de abril de 1991. En la sede de «Aguas del Puerto, Empresa Municipal, Sociedad Anónima», calle Aurora, número 1, 11500 El Puerto de Santa María (Cádiz).

Apertura de pliegos: Las ofertas recibidas serán abiertas en acto público en la sede de APEMSA, a las catorce horas del día 26 de abril de 1991.

Fianza: Se exigirá una fianza definitiva por importe del 4 por 100 del precio del remate a aquel que resulte adjudicatario del contrato.

Forma jurídica que deberá adoptar la agrupación de contratistas a quien se adjudique el contrato: De acuerdo con la Legislación de Contratos del Estado.

Condiciones mínimas de carácter económico y técnico que deben satisfacer al contratista: Documentación que se cita en el apartado 4.º f) del pliego de condiciones.

Plazo durante el cual el licitador queda vinculado a su oferta: De acuerdo con la legislación vigente.

Criterios que se seguirán para la adjudicación del contrato: De acuerdo con el apartado 6.º del pliego de condiciones.

Detalle de las obras a licitar

Concurso de las obras de colectores primarios y secundarios del casco urbano de El Puerto de Santa María

Fase: Colector de pluviales de Crevillet.

Tipo de licitación: 523.586.839 pesetas, IVA incluido.

Plazo de ejecución: Diez meses.

Concurso de las obras del colector costero de la zona oeste y bombeo a la depuradora general de la ciudad de El Puerto de Santa María

Fase: Colectores de El Aguila y bombeo y emisario de las redes.

Tipo de licitación: 198.854.270 pesetas, IVA incluido.

Plazo de ejecución: Diez meses.

Concurso de las obras de la red de colectores de Valdelagrana, Sifón a través del río Guadalete y bombeo a la depuradora general de la ciudad de El Puerto de Santa María

Fase: Sifón y zona portuaria.

Tipo de licitación: 782.391.065 pesetas, IVA incluido.

Plazo de ejecución: Catorce meses.

El Puerto de Santa María, 4 de abril de 1991.-El Alcalde-Presidente, Juan Manuel Torres Ramírez.-898-D.